



Informationsschreiben zu Händen  
des Vereins Region Laufental  
und der Ammännerkonferenz Thierstein

Freitag, 2. Februar 2024

## **Information zum weiteren Vorgehen: Verein Sport- und Freizeitregion Laufental Thierstein**

Sehr geehrte Gemeindepräsidentinnen  
Sehr geehrte Gemeindepräsidenten  
Liebe Mitglieder des Komitees

Am 7. März 2024 wird im Rahmen der Gründungsversammlung der Verein Sport- und Freizeitregion Laufental Thierstein offiziell gegründet. Wir freuen uns, dieses über Jahre gewachsene Vorhaben seiner Bestimmung übergeben zu können.

Gerne hätten wir für den Start dieser wichtigen regionalen Institution noch mehr Gemeinden unserer Region gewonnen. Trotzdem erachten wir das bisher Erreichte als Erfolg und werden uns weiterhin darum bemühen, zusätzliche Gemeinden von der Wichtigkeit dieses Angebots zu überzeugen. In diesem Sinne ist es sicher allen am Verein partizipierenden Gemeinden und der agierenden Personen ein Anliegen, den Gesprächskanal zu Gemeinden, Institutionen und den in der Region lebenden Menschen offen zu halten.

Die projektleitende Arbeitsgruppe hat sich dazu entschieden, auf einen zahlreich geäusserten Kritikpunkt zu reagieren, wonach es den Einwohnerinnen und Einwohnern nicht partizipierender Gemeinden nicht mehr möglich sein wird, Abonnemente für die Nutzung der Freibäder und der Eishalle zu erwerben. Zur Entschärfung dieser Massnahme werden die Stadt Laufen und die Gemeinde Breitenbach kostenreduzierte Mehrfach-Abonnemente schaffen. Nach erfolgter Gründung kann der Verein Empfehlungen bezüglich der Preis- und Abonnementsgestaltung vorbringen.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung und freuen uns auf den weiteren Dialog.

Mit freundlichen Grüssen  
**Arbeitsgruppe Sport- und Freizeitregion**